



Maison de garde-barrière sur la commune de Molompize, dominée par le château d'Aurouze. La plupart des guides mentionnent ces ruines "pittoresques", le Guide Bleu de 1920 étant le plus précis : "sur un promontoire rocheux de la rive gauche, ruines pittoresques du château d'Aurouze, dont il reste toute la façade entre deux tours".

IVR84_20161500046NUC4A

Auteur de l'illustration : Jean-Michel Périn

© Région Auvergne-Rhône-Alpes, Inventaire général du patrimoine culturel, ADAGP communication libre, reproduction soumise à autorisation